



La magie du slam s'empare des cinquièmes : une exploration artistique de l'oralité

publié le 05/12/2023

La magie du slam s'empare des cinquièmes : une exploration artistique de l'oralité

Dans le cadre d'un parcours dédié à l'oralité, cinq classes de niveau cinquième ont récemment plongé dans l'univers captivant du slam. Guidés par un artiste, Onizuka, les élèves ont découvert l'art envoûtant de s'exprimer avec passion et rythme.

L'aventure a débuté avec un premier atelier au cours duquel le slameur professionnel a partagé son expérience, sa passion et son talent avec les jeunes apprentis poètes. Les élèves ont eu l'opportunité de poser des questions, d'explorer les racines du slam et de comprendre comment cet art moderne peut être une forme puissante d'expression personnelle.

Les classes ont ensuite été immergées dans des ateliers créatifs où chacun a été encouragé à écrire, à jouer avec les sons et les rythmes, à ressentir la puissance de l'oralité.

Un moment fort de cette exploration a été la création d'une mini-scène slam en fin de session. Les élèves ont eu l'occasion de partager leurs créations devant leurs pairs, en travaillant la mise en voix de leur texte.

Au-delà de la découverte artistique, cet événement a permis le développement de nombreuses compétences à l'oral : de la diction à la posture en passant par le regard. Les élèves ont appris à articuler leurs pensées de manière claire et à captiver leur auditoire.

Cette aventure artistique restera sans aucun doute gravée dans la mémoire de ces jeunes poètes en herbe.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.